



## DESBALANCE

### SHCP, ávida de buenas noticias

::::: Nos cuentan que, otra vez, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), de **Rogelio Ramírez de la O**, se adelantó al anuncio de una calificadora sobre la nota crediticia del país. En esta ocasión, el madrugete fue sobre la ratificación de la nota BBB- de Fitch Ratings, con perspectiva estable. La dependencia informó mucho antes que la agencia, y nos dicen que, al parecer, al gobierno mexicano le urge contar buenas noticias. Si bien se trata de un anuncio positivo, la calificadora sigue alertando sobre los retos de inversión, estabilidad y la presión de Pemex sobre las finanzas públicas del país, por lo que se mantiene muy cerca del comportamiento de los indicadores. Así, habrá que esperar unos meses para saber si sigue pensando lo mismo sobre la nota soberana de México, nos explican.